

12/05/2023

Bailes, canciones, dibujos y “reparto de besos” para los pequeños ingresados en el centro

## El Colegio “Ramón y Cajal” regresa al “Virgen de la Luz” para celebrar el Día del Niño Hospitalizado con los profesionales sanitarios



- *Cerca de 200 niños, reunidos en la puerta principal del Hospital de Cuenca, han compartido coreografía con los profesionales del centro sanitario que, junto a los alumnos, han participado en esta celebración que tiene como objetivo homenajear a los niños hospitalizados y a sus familias.*

**Cuenca, 12 de mayo de 2023.-** Cerca de 200 alumnos del Colegio de Educación Infantil y Primaria “Ramón y Cajal” de Cuenca han celebrado hoy de nuevo, con los profesionales del Hospital Virgen de la Luz, el Día

del Niño Hospitalizado en una jornada que tiene como principal objetivo homenajear a los niños hospitalizados y a sus familias.

Organizada por el Equipo de Atención Educativa Hospitalaria y Domiciliaria (EAEHD), con la colaboración del centro sanitario conquense, a través de la Comisión de Humanización, la fiesta del Niño Hospitalizado, que se celebra el 13 de mayo, se ha convertido ya en una tradición en el “Virgen de la Luz”, cuyos profesionales no pierden la oportunidad de acompañar a los pequeños que se desplazan todos los años al centro para entregar sus dibujos y su mensajes de buenos deseos para los niños hospitalizados.

Sus coreografías, sus canciones y su “reparto de besos” para los niños convalecientes han despertado las sonrisas de padres, profesores y profesionales que todos los años les acompañan y bailan con ellos después de escuchar la lectura de los derechos de los niños hospitalizados establecida en la Carta Europea del 13 de mayo de 1986 del Parlamento Europeo.

Desde la Gerencia del Área Integrada de Cuenca han agradecido la colaboración de los centros educativos que siempre están dispuestos a participar en cada una de las actividades que se les proponen, así como la organización del acto por parte de los maestros del EAEHD de la Consejería de Educación y la Comisión de Humanización del área sanitaria y han felicitado a los alumnos del CEIP “Ramón y Cajal” y a sus profesores por lo bien que lo han hecho y lo emotivos que han sido sus mensajes para los niños ingresados, sus familias y para los profesionales que cada día cuidan de la salud de los pequeños que se encuentran hospitalizados.





## **OS ENVÍO EL ENLACE PARA VISUALIZAR UN VIDEO CORTITO DE LOS NIÑOS**

<https://intranetgaicu.sescam.jclm.es/noticias/el-colegio-ramon-y-cajal-regresa-al-virgen-de-la-luz-para-celebrar-el-dia-del-nino>